

ぶどう園 デイキャンプ(こどより)

令和3年7月27日
社会福祉法人まほろば
漆山こども園

7/27(土) いいお天気の中、全員そろってデイキャンプの日を迎えて。前々から「ああー早くデイキャンプしたいはー」「あと何回寝たら?」と指折り数えて樂しげにしていました。当日も朝から元気いっぱい、やる気いっぱいで登園してくれて子どもたちです。

(10:00~ 開会式)
自分で自分の顔を描いた旗を持ち、少し照れながら入場しました。
みんなで決めて頑張り宣言をしたり
テーマ曲を歌いました。

(10:30~ 宝探し)
4つのチームに分かれて宝探しスタートです。
 ① まほろば体操(エビセニクス)できるかな?
 ② 暗闇チャレンジ(指定されたぬぐい物を探そう)
 ③ 園に関するクイズに挑戦!
 ④ “当たり”のがねがねを探す
チームの反対と協力し、4つのコーナーを回りました。
汗びくになりながらも、園内を歩き回り
ゲームを楽しんでいました。クリアしてからは笑顔!
もうい、最後は、ペブルを組み合わせて宝箱を発見!!
アイスをもらい嬉しそうに食べていました。
「めちゃめちゃしかでー」と嬉しい言葉を頂きました。

(11:30~ 給食)
調理さんがわざわざの具を△の型に
してくれていて「かわいい」と大喜びでした。
その後に向かってしゃかり食べていました。

(12:45~ スイカわり)
目隠しをし、3回まわってスタート!!
「せんせん見えへん…」と言いながらも、友達や
保育者の声を聞いて歩いていました。
大きはスイカが2つとも見事に割れて
大盛り上がりでした。

(15:45~ かまと作りやカレー作り)
園庭に出てかまと作りをしました。かまと係のさくらチームが軍手をつけて
薪をセッティングしてくれました。火がつくと「うーあつそうやはー」と言っていましたよ。
保育者が飯盒でお米を研ぐ所を見たり、別で用意したお米に水を入れて
触ってみたりしました。カレー作りでは、調理さんが大きい鍋を使って目の前に
作ってくれて「いいにおいしてきて〜」「おいしい」と待ち遠しい様子でした。

17:00~

レクリエーション

アラバサンに絵を描いてキーホルダー作りをしていました。スイカわりや宝探しの様子をかく子どもがたくさん描いている時もニコニコと終始楽しそうでした。トースターでアラバサンが小さくなる様子を不思議そうに見て「すごいなー」と喜んでいました。完成してアラバサンを反達と嬉しそうに見せ合っていましたよ。



18:00~

夕食

「え!! お外で食べるの?」と嬉しそうに子どもたちの保育者に食べられる量を伝えてカレーを入れてもらいました。『いい感じます』の振舞をして、ぱくっと大きめ一口。『めっちゃおいしい!!』とお反達とおいしさを共有し合って食べていました。おかげで子どももいつもより元気になって驚きました。



18:50~

キャンプファイヤー

夕食が終わったら、じんぽっぽチームが木組みをしてキャンプファイヤーの時間になりました。園長先生に火をつけてもらい、火の大切さについてお話を聞きました。火を囲んで『キャンプファイヤー』を行った後は、子どもたちの楽しげにしていることやNiziUの『Make you happy』、BTSの『Dynamite』を踊りました。椅子で見ている子どもも曲が始まると立ち上がりハリハリで踊っていました。『秘密のお反達』の正体、フレーツ戦隊ミナトレンジャーが登場!!一緒にゲームを楽しめました。ふどうぐせにお手紙を届けてくれたかをしっかり確認していましたよ。



20:15~

閉会式

全てのアクティビティを終え、帰りの用意をしてホーへー!『ママ(パパ)来てねかよ?』と不安な様子でしたが入り場で保護者の方を見つけると安心と嬉しさでニコニコが止まらない子どもたちでした。がんばりカードとキーホルダーを授け取りおうちの方の元へ…。



本当に長い1日 子どもたちはよく頑張りました。(泣いてるわけはないものの)みんなで仲良く力を合わせて過ごし、宣言通り楽しいディキャンプとなりました。子どもたちの笑顔をたくさん見れた1日に満足しました。

一日一杯のアクティビティを反達と楽しんで取り組み、一つ一つの経験が子どもたちの自信につながったのだと思います。ことも園生活の楽しい夏の思い出になりますねと思っています。保護者の皆様もお子さんと長時間離れていて不便もあつたことと思います。ご協力頂きましたにありがとうございました。

- ◆当日の係のお仕事
- ◆カラクリのゲーム→食事挨拶
- ◆さくらチーム→かまど作り
- ◆じんぽっぽチーム→木組み
- ◆あひがおチーム→お手伝い(お手伝いしてもらっている)

